



編集 SEF事務局
 連絡先 03-3358-4434
 URL: <http://sef-jpn.org>

巻頭のことば 「地球温暖化」 村瀬 禎男 理事長

地球の温暖化が問題視され、今では喫緊の課題となっています。7月に行われた洞爺湖サミットでも主要なテーマになったことはご承知のとおりです。しかし一部には地球温暖化は科学的に証明されていないとして2酸化炭素原因説に反論する向きもあります。また、9月のSEFサロンで配布した資料に政策研究大学院大学の岡本教授が地球の長期的な気候の周期と文明の担い手の観点から「地球温暖化を歓迎する」という温暖化防止に真っ向から反論する論文もあります。

科学技術その他の研究成果については、まず疑って見て、その真実を確かめる態度は確かに必要なことです。また、文化・文明論からの議論も重要でありましょう。しかし、感情的・イデオロギー面から、温暖化は原子力発電を進めようとする人々による陰謀だとする説などは、米国の民主党大統領候補のオバマ氏の師であったライト牧師が「エイズ菌は米国が黒人虐殺のために開発した」と発言し失笑を買ったのと同様ではないかと感じています。

9月度理事会より

1、来年度カレンダー発注の件 例年通りに発注手配し会員連絡会で会員に配布することとしました	4、新規事業の件 F社より販売支援の案件の照会があり業務支援部会に対応することとしました。
2、業務支援事業部会TL任命の件 伊藤会員、各務会員を夫々担当事業部門のTLとして任命しました。	5、報告事項 (1)登録会員入会1名 (2)NPO保険継続加入更改の件 (3)会員名刺作成手続き変更の件 (4)コミュニケーション研究会成行の件 (5)その他
3、会員連絡会開催の件 第15回会員連絡会を10月22日に開催することとしました。	

事業報告 「職業能力開発総合大学校(職業大)への講師派遣」 担当役員 石田理事

平成19年度は「シーケンス実習」講座に野崎淳一会員を派遣してきましたが、今年度は前記に加え「ソフトウェア工学」「情報理論」の講座に青木達郎会員、「計算機実習」の講座に塩谷俊樹会員と平林悟会員を各々派遣する事になりました。今年度は職業大の4講座をSEF会員4人が受け持つ事になります。講義は10月(一部9月)より始まり2月に終了します。

平成18年度から検討を重ねてきた大学への講師派遣は実績も次第に増え、シニアエキスパートの活躍の場としてSEFの事業の一つの柱となってきました。

SEFサロン

第46回 9月24日開催(於 有楽町 La Stella)
 テーマ「エネルギーと環境の未来 地球、日本は大丈夫か？」
 講師 竹内 哲夫氏 (元東京電力副社長、日本原燃社長)
 講師は現在原子力学会シニアネット連絡会の会長で、原子力発電の必要性について啓蒙運動を全国的に展開されています。氏の論拠は、
 1、最近の地球温暖化は人間と自然界の諸活動(地球活動)の結果でありCO2のみが悪者扱いされている風潮は誤りである。
 2、地球の長い歴史のスパンで見た場合、最近の短期間での地球温暖化の主要因である化石燃料の枯渇と共に温暖化は近く沈静化する。
 3、化石燃料に代わるエネルギーの本命は原子力である。
 4、原子力は安全である。特に日本の原発はズバ抜けて安定している。
 以上、豊富な資料により説明がなされました。皆様の感想は如何でしょうか。

開催案内

第47回SEFサロン案内
 開催日時 11月26日(水)18時
 開催場所 有楽町 La Stella
 演題「通信設備建設の海外プロジェクトについて」(仮題)
 講師 石田 耕 氏
 NTT 東日本 東京南(株)取締役
 第15回会員連絡会
 10月22日(水)14時30分~
 品川区中小企業センター

会員動向 9月度

登録会員新規入会 入会を歓迎いたします。
 松田宗彦さん一月島機械OB、得意分野：機器、プラント営業

10月1日現在の在籍者
 正会員 32名
 登録会員 32名
 賛助会員 3社